

文化祭（小高部）

11月26日と27日に文化祭を行いました。

学年ごとの発表でしたが、どの学年も学習の成果を発揮することができました。

4年生



4年生はワークショップを行いました。理科の「体のつくりと運動」や「電流のはたらき」、「とじこめた空気」の学習を深め、お化け屋敷を作りました。骨格模型を作ったり、空気砲でお客さんを驚かしたりと、子供たちがアイデアを出し合い、主体的に楽しく取り組みました！

4組



4組は、ワークショップ「おいしい！たのしい！あきまつり！」で元気いっぱいドラえもん音頭を踊り、手作りの屋台でお客さんに楽しんでもらいました。金魚すくいや射的で、屋台は大盛り上がり。本物そっくりのたこ焼きやクレープにも、お客さんがびっくりしてくれました。笑顔のお客さんたちを見て、「楽しんでもらえてよかった！」と満足そうな子供たちでした。

5年生



5年生は、合奏と劇「麒麟がくる」を発表しました。2020年に放送された大河ドラマ「麒麟がくる」で描かれた、織田信長と明智光秀の人柄や関係について調べ、劇で表現しました。二人の人柄や気持ちに想像を膨らませ、表情や動きを工夫して、堂々と表現することができました。

6年生



6年生にとって小学部最後の文化祭となった今回は、『夢から醒めた夢』の劇に挑戦しました。台詞がとても多い劇でしたが、みんな意欲的に練習に取り組み、役になりきって演技することを楽しみながら劇を完成させました。大道具や小道具の出し入れ、中幕の開け閉めなど裏方の仕事も全て子供たちだけで行い、14人全員で創り上げた最高の舞台となりました！